
 
 

 

Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение Самарской области средняя 

общеобразовательная школа №3 «Образовательный центр» с.Кинель-Черкассы муниципального района 

Кинель-Черкасский Самарской области 

 (ГБОУ СОШ №3 «ОЦ» с.Кинель-Черкассы) 
 

Протокол заседания рабочей группы по противодействию коррупции Государственного бюджетного 

общеобразовательного учреждения Самарской области средняя общеобразовательная школа №3 

«Образовательный центр» с.Кинель-Черкассы муниципального района Кинель-Черкасский 

Самарской области 

(ГБОУ СОШ №3 «ОЦ» с.Кинель-Черкассы) 

 

 

              № 2                                                                                                      23.06.2023 г. 
 

Присутствовало: 5 человек.  

     Отсутствовало: 0 человек.  

     Повестка заседания:  

1. Проведение мониторинга локальных актов, на предмет соответствия действующему 

законодательству. 

Докладчик: зам.директора по УР ГБОУ СОШ №3 «ОЦ» с.Кинель-Черкассы Елфимова Е.Н. 

2. Анализ организации работы «горячей линии» для отслеживания фактов нарушения 

законодательства работниками школы. 

Докладчик: зам.директора по УР ГБОУ СОШ №3 «ОЦ» с.Кинель-Черкассы Елфимова Е.Н. 

 

                                                  

     Ход заседания: 

1. По первому вопросу зам.директора по УР ГБОУ СОШ №3 «ОЦ» с.Кинель-Черкассы 

Елфимову Е.Н., которая представила информацию о проведении мониторинга локальных актов, на 

предмет соответствия действующему законодательству. В учреждении были утверждены новые 

правила внутреннего  трудового распорядка, с учетом изменений в действующем 

законодательстве. С новыми ПВТР были ознакомлены все сотрудники учреждения. 

Решили: продолжать работу по мониторингу локальных актов, на предмет соответствия 

действующему законодательству. 

2. По второму вопросу зам.директора по УР  ГБОУ СОШ №3 «ОЦ» с.Кинель-Черкассы  

Елфимову Е.Н., которая представила информацию об организации работы «горячей линии». 

Обращение по факту нарушений законодательства работниками школы за истекший период 2023г. 

не поступали. 

Решили: признать организацию работы «горячей линии» удовлетворительной 

 

 

 
         Председатель комиссии                                                   Елфимова Е.Н. 

 

 

     Секретарь комиссии                                                         Ядринцева Н.С. 
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